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平 成 ２７年 第 ２回 （６月 ）大 郷 町 議 会 定 例 会 一 般 質 問 通 告 書 

 

通告順位 №１                 ７番 石 垣 正 博 議 員 

通 告 要 旨  備   考 

１．本町の「子どもの貧困」対策は充分か 

 

社会環境に一番影響を受けやすいのは子ども達である。 

その子ども達は、人生始めの時期にあり、すべての子どもが

幸せに学べる環境を保障するのが自治体の責務である。 

しかしながら、所得格差と貧困から生まれる「子どもの貧困」

が増加傾向にあると新聞等で報道されている。 

子どもは未来を生きる存在であるにもかかわらず、小さい頃

から夢や希望を奪われ、精神的にも経済的にも貧困にさらされ、

いのち・健康の侵害や教育諸活動が出来ない子どもが増えてい

るという。 

町はそれらの情報を素早く収集し、子ども達を支援していか

なければならない。 

 そこで伺う。 

 

① 子ども・子育て支援事業計画が今年３月から５年計画で始

まったが、なにを目的としているのか。 

② 本町に於ける「子どもの貧困」に対する実態調査はなされ

ているか。 

③ 就学援助制度は関係者に充分周知されているか。 

④ 本町に於ける「子どもの虐待」の現状はどうか。 

  

一問一答方式 
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通告順位 №２                 ９番 高 橋 壽 一 議 員 

通 告 要 旨 備   考 

１．今後の町の農業政策について 

 

農業の担い手不足、後継者不足のなかで、転作組合はあるが稲

作まで行う生産組合はまだまだ少ない。それには次の問題があ

ると考えられるが、今後本町の農業行政をどのように進めてい

くのか、次の問題について農業委員会会長の見解を伺う。 
①集落営農組織は近い将来、法人化しなければならない。委

員会として指導助言をどのようにしているか。 
②昨年の大幅な米価の下落、戸別補償の減額の中で、小作料

金についての農業委員会としての考えは。 
③保全管理の農地があるが、今後この農地をどのように利活

用できるのか、方法があればお示しを願う。 
④会長は農業委員会の代表として、郡、県などのいろいろな

充て職があると思うが、なにがあるのかお示し願う。 
 

一問一答方式 

 



 3

 

 

通告順位 №３                 ６番 高 橋 重 信 議 員 

通 告 要 旨 備   考 

１．土砂採取地、東成田及び川内地区の開発による災害対策は 

  

 ゲリラ豪雨による土砂の流出対策はされているのか。また、

基幹産業である農業も、開発による保水力の低下が水稲の水不

足になるのではと懸念されるが町としての所見を伺う。 

 

一問一答方式 

 

２．高い介護保険料に対し、負担の軽減措置をとるべきでは 

 

介護保険料において、小さな大郷町が県内で１、２番目に高

い。一般会計等からの予算を充当させ、介護保険料の軽減措置

を取るべきでないかと考えるが所見を伺う。 
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通告順位 №４                 ２番 石 川 壽 和 議 員 

通 告 要 旨 備   考 

１．ふるさと納税のお礼品について 

 

 ３月議会のわたしの一般質問に、町長は「マスコミ等で取り

上げられ、関心も高まり、さらに税制改正により、寄附額の増

加も期待できることから、これまで以上のＰＲに努めるととも

に、お礼品の内容等についても検討したい」と答弁している。

しかし、町のホームページでは変化がないようである。 

年度変わりで忙しい時期だったとは思うが、現在、どんな検

討をされているのか伺う。 

 

一問一答方式 

２．プレミアム商品券について 

 

 大郷町プレミアム商品券事業実施要項が示されたが、３月議

会で、販売するに当たり、予約販売等が出来ないかとの要望が

あったが、取り入れられていないようである。 

商工会との会議の内容を伺う。 
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通告順位 №５                 １番 熱 海 文 義 議 員 

通 告 要 旨 備   考 

１．住民バスについて  

 

 平成２７年４月からおおさと地域振興公社から民間委託にな

りスタートした。 

その点について質問する。 

①民間委託業者がアスカ観光になって、以前問題になった苦

情はあるのか。改善されているのか。 

②住民バス運行ルートについて、オーベルジュ、ウィングを

停留所としたルート変更は出来ないのか、町長の所見を伺

う。 

③住民バス停留所である道の駅を利用する時に、自転車を使

用する住民がいる。駐輪場の設置が必要と考えるが町長の

所見を伺う。 

 

一問一答方式 

２．おおさと地域振興公社について  

 

 ①東北放射光誘致を進めている中で、大郷町牧場跡地を考え

ているが、隣接する縁の郷は、その東北放射光施設建設予

定地から外れている。将来を見据えて、今客が減っている

中、集客をどのようにするのかが問題と考える。集客を考

えるのか、それとも止めてしまうのか。施設を利用して集

客を求めていくならば、それなりの大胆な施策が必要と考

えるが、町長の所見を伺う。 

②４月８日におおさと地域振興公社社長より要望書をいただ

いた。社長が代わって、すぐこのような要望書は理解する

ことは難しいと思う。一生懸命努力をしてからの問題だと

考える。以前町長は、住民バスが民間委託になれば、レス

トラン事業と縁の郷、開発センター事業だけで、負債はど

う払っていくのかとの問いに、バス事業のほかの事業で支

払いが出来ると答弁した。その考えに変わりはないのか。
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通告順位 №６                 １１番 千 葉 勇 治 議員 

通 告 要 旨 備   考 

１．通学路ネットワーク網整備に伴う「山中・希望の丘」町道

新設の必要性について 

 

①どのような調査に基づき町道新設が必要と判断されたの

か、その詳細の説明を。 

②事業計画の具体的内容は。 

③新町道造成よりも大郷中学校付近も含めた通学路ネットワ

ーク整備が、山中団地の子どもらの通学路の安全・ 安心

確保対策にもつながるものであり、その早急な対策を提案

し町当局の所見を伺う。  
 

一問一答方式 

２．放射能汚染廃棄物の管理状況と今後の処分計画について 

 

①本町の責任で管理している放射能汚染廃棄物全体の実態に

ついて。 

②４月 23 日～24 日にわたり調査した、セシウム濃度の調査結

果は。 

③今後の処分計画について。 

 
３．閣議決定された「国際平和支援法案」と「平和安全法制整

備法案」に対する町長の所見について 

 

①この法案では、米軍主導のあらゆる多国籍軍へ自衛隊を派

兵する法案である「平和安全法制整備法案（海外派兵恒久

法）」と、既存の自衛隊法、海外派兵法から憲法の〃歯止め

〃を取り除き、あらゆる事態で米軍を支援するための法案

である「国際平和支援法案（一括法）」の２つの法案からな

っており、特に次の３つの重大問題が指摘されている。 

ア、米国がアフガン・イラク戦争のような戦争を始めた際

に、自衛隊が従来の戦闘地域まで行って軍事支援するこ

とになっている。 

イ、ＰＫＯ法（国際平和協力法）改定で、ＰＫＯ（国連平

和維持活動）とも異なる「安全確保活動」が位置づけら

れ、「警護」任務が創設される。 

ウ、日本に対する武力攻撃がないのに他国への攻撃に武力

反撃する集団的自衛権の行使が、武力攻撃事態対処法や
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自衛隊法などに根拠付けられる。 

この様に町民や町内自衛隊員家族の生活を脅かすことになる

恐れのあるこれらの法改正について、町長の所見伺う。 
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通告順位 №７                 ５番 和 賀 直 義 議 員 

通 告 要 旨 備   考 

１．支え合う地域づくりについて 

 

①高齢者福祉計画に地域包括ケアシステムの構築が載ってい

るが、課題と解決策は。 
②障害者福祉計画に、暮らしやすい大郷町となる為に、特に

必要なことが謳われているが具体的施策は。 

③ハート購入制度の取り組み状況は。 
以上所見を伺う。 

 

一問一答方式 

 

２．魅力・活力ある地域づくりについて 

 

①産業のさらなる振興で活力のあるまちと謳ってあるが重点

的施策は。 

②若者の定住促進策として、政府は地域おこし協力隊を推進

している。我が町も外の空気を取り入れ地域ブランドの開

発、道の駅の活性化を図っては。 

③仙台市近郊への通勤者の為の大郷町民専用の駐車場を愛宕

駅に建設しては。 

④デマンド型を含めた総合的公共交通が再三議論されてい

る、目標年度をいつに置いているのか。 

以上所見を伺う。 

 

３．子供に安心・安全な地域づくりについて 

 

①通学路の安全確保について。 
イ．具体的施策は。 
ロ．安全点検の状況は。 
ハ．固定的と予想される乗り降り場所に待合室を建設して 
  は。 

②インターネットリテラシ―・マナー等向上の教育状況は。 
以上所見を伺う。 
 
 


